

## Tipps zum Umgang mit der Querflöte

Die Querflöte sollte nach jedem Spielen komplett innen sowie außen gereinigt werden.

Die Innenseite der Flöte wird mit Hilfe eines Baumwolltuches gereinigt, das um einen Wischerstab gewickelt wird. Sehr praktisch sind auch die Wischerstäbe, an denen bereits ein sehr gut trocknendes Tuch befestigt ist.

Für die Außenseite eignet sich ein weiches Mikrofasertuch, mit dem man Fingerabdrücke entfernen kann, so dass die Flöte ihren Glanz behält. Achtung: Unbedingt die Mechanik aussparen und nur sehr vorsichtig über die Klappen wischen, hier ist die Flöte sehr empfindlich!

Nach längeren Spielpausen sollte die Querflöte in den Kasten zurückgelegt werden. Hier ist sie am sichersten und verstaubt nicht.

Bitte legt die Flöte niemals auf ein Bett, Sofa oder Stuhl. Zu leicht könnte man sich versehentlich draufsetzen!

Die Flöte sollte natürlich immer mit sauberen Händen angefasst werden. Auf keinen Fall noch kurz vor dem Flöten ein Schokokeks essen oder gar mit Kaugummi flöten! Der Mund sollte natürlich auch sauber sein!

Sollten die Klappen einmal schmatzen, da die Polster verkleben, kann man zunächst einmal abwarten, manchmal verschwindet das Geräusch von selbst. Wenn nicht, kann man mittels Zigarettenpapier oder einem im Musikhandel erhältlichen Puderpapier die Klappenpolster trocknen. Dies sollte man aber möglichst selten tun und wenn, sehr vorsichtig, um die empfindlichen Polster nicht zu beschädigen. Lass dir lieber zuerst einmal zeigen, wie man das macht!

Ca. einmal im Jahr sollte man seine Flöte von einem Fachmann durchchecken lassen, um sie reinigen, ölen und wieder einstellen zu lassen.

Wenn du diese Dinge beachtest, hast du sicher sehr lange viel Freude mit deiner Querflöte!